

神島田だより

令和5年度 第6号



祝 創立150周年
津島市立神島田小学校

令和6年2月22日

大谷 翔平選手からのグローブが届きました！

1月10日(水)大谷選手からのグローブが3つ(右、右、左利き用)神島田小学校に届きました。15日(月)の一斉下校の時に児童に紹介した後、高学年から順に各教室に回しました。一人一人手に取って見てみたり、実際にキャッチボールをしたりしています。全学年回った後は、授業などでも使えるようにしていきます。



能登半島地震 募金活動へのご協力、ありがとうございました。

1月1日午後4時10分頃、石川県能登地方を震源とする最大震度7の地震が発生しました。1ヶ月以上経った現在も多くの方々が被災され、大変な毎日をご過ごしてみえます。

そこで神島田小学校では、1月10日(水)から12日(金)の3日間、能登半島地震募金活動を行いました。急な呼びかけにも関わらず、児童・保護者・地域の皆さまに多くのご支援いただき、総額146,888円もの支援金が寄せられました。ご協力いただき、誠にありがとうございました。この支援金は、日本赤十字社に届けられ、能登半島地震の被災者の方々のために使われます。被災地の日でも早いご復興を心よりお祈り申し上げます。



1年 生活科 「昔の遊び体験」をしました！

2月16日(金)3時間目に、神島田サポートやコミュニティの方々に来校していただき、1年生の生活科「昔の遊び体験」を行いました。けん玉、こま回し、お手玉、あやとりの4つのグループに分かれてそれぞれの遊び方について教えていただきました。子どもたちは、「教えてもらってできるようになったよ」「楽しかった」「またやりたい」などの感想を話していました。貴重な体験をすることができました。本当にありがとうございました。

